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【会長の時間】

今日の会長の時間は、後でまた一年を振り返ってという事でお話し
させてもらいますが､まずもって2023年～2024年玉名ロータリークラブ
会長職を､皆様のおかげを持ちまして何とか今日まで勤めることが
出来ました。それもこれも､会長エレクトの深見幹事､幹事エレクトの
西島委員長をはじめ、理事の皆さん､各委員会の皆様が本当助けて
頂いた事での結果です。

心から感謝申し上げます。さて私が当初に、掲げていた､目標だった､
周りや、皆に奉仕する事､世界に奉仕する事と､していた､地域は
もちろんの事、タイには､吉永委員長と二人で図書や体育器具などを寄贈しに行き、13日,14
日,15日には、吉岡委員長､深見幹事､本田奉仕委員長、西島さん、杉谷さんらと、台湾へグ
ローバル補助金を活用して､沐浴車寄贈をすることが出来ました。テーブルの上に写真があり
ますが。後で吉岡委員長さんの方から報告とおみあげ話があると思います！今期は、2回も
海外への奉仕事業ができたことは、思いがけなく､大きな私の自身となりました。

何かと､例会が､他の用事と被りながらも､何とかやり遂げられたのは､皆さんの温かい目で
見守って頂いたことです、本当にありがとうございました。

今日は夜例会ということで時間がないとのことですので改めて､「一年を振り返って」と題し
て話させていただきます。ありがとうございました。

mailto:jimu@tamanar.club
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【幹事報告】

■ロータリー大阪・関西万博 開幕祭が開催されます。

日程：2025年4月12日(土)
開会式：日時：16:30～(予定)

場所：大阪国際会議場 5Fメインホール
懇親会：日時18:30～(予定)

場所：大阪国際会議場 3Fイベントホール

■例会変更・休会のお知らせ

荒尾RC 【休会】令和6年6月26日(水)
【変更】令和6年7月3日(水)

※4RC(大牟田3RCとの)合同例会 18:30～
令和7月24日(水)
※熊本第一グループ合同例会 12:30～

場所：司ロイヤルホテル

【幹事エレクト】 西嶋幹事エレクトより

国際ロータリー2720地区2024～2025年度
RLIスケジュールのお知らせ

ご参加の程よろしくお願いいたします。

「RLIパートⅠ」   会場：熊本市民会館

第1日目 2024年9月21日（土）13：00～17：00

 （1日目終了後 懇親会を予定しております）

第2日目 9月22日（日） 9：00～12：00

「RLIパートⅡ」 会場：大分市コンパルホール

 第１日目 2024年11月16日（土） 13:00～17：00

（終了後 懇親会を予定しております）

 第２日目        11月17日（日） 9:00～12:00

「RLIパートⅢ」    会場：未定（大分市内）

 第１日目 2025年2月15日（土） 13:00～17:00

                                  (終了後懇親会を予定しております)

 第２日目 2月16日（日） 9:00～12:00



【グローバル補助金委員会】 吉岡委員長より

6月14日、台湾3501地区、竹南千禧ロータリークラブ提唱のグローバル補助金、長期介護施設
にケア・治療計画を備えた医療入浴車両の贈呈式典に援助クラブとして玉名クラブより6名（田中
会長、深見幹事、本田会員、西嶋会員、杉谷会員、吉岡会員）参加いたしました。

贈呈式典では、苗栗県知事、3501地区ガバナー他多くのご来賓のもと盛大に実施されました。
また、式典に案内しておりました玉名市長、藏原隆浩様からのお祝いの動画メッセージも披露され
ました。

竹南千禧クラブの皆様には懇親会と地域の案内、台湾での移動等で大変お世話になりました。
また、2日目の夜は、熊本東南クラブの姉妹クラブ、板橋南クラブとの食事会にお誘いいただきまし
た。

今回初めて、援助クラブとしてグローバル補助金に参加いたしました。手続き等複雑でしたが勉
強になりました。今後の活動に活かしていければと思います。

さっそく2720地区のホームページにも式典の記事が記載されております。
下記にURLを記載いたしますのでご覧ください。
https://www.ri2720.org/section_news/kumamoto_1/post-13790/

【青少年奉仕委員会】 前田委員長より

インターアクト指導者研修のご報告
2024年6月1日（土）に大分県にて開催されたインターアクト指導

者研修に行ってきました。
インターアクト
年次大会も控えておりますので、参考にしていきたいと思います。

https://www.ri2720.org/section_news/kumamoto_1/post-13790/


【出席委員会報告】

会員数

出席数

出席率

48（45）名

27名

60.0％

田中会長 深見幹事 浜田会員 本田会員 堀本会員 井上会員

馬氷会員 松本会員 村上会員 中嶋会員 西嶋会員 大石会員

大下会員 小山会員 坂本会員 坂梨会員 田原会員 田村会員

鶴田会員 渡邉(太)会員 山田(邦)会員 山田(勝)会員 吉永会員 吉岡会員

児玉会員 前田(世)会員 佐藤会員

【本日のプログラム】
会長１年を振り返って

【田中会長】
皆さんこんばんは､今日は「一年を振り返って」という事で､
また一年の総仕上げという事で､また次の執行部への
引き継ぎとしても､今日の日を迎えております。
幹事の深見エレクト会長、西島エレクト幹事､また理事の皆さん、

各委員会の委員長様、そしてロータリーアンの各メンバーの皆さん、
本当に一年間お世話になりました。

私はこんな感じで､役を安請け合いするものですから、仕事の業界や、協会、九州の理事、
支部長、商工会議所YEGのOB会会長、信金の信交会や、市域の経済団体、法人会役員などな
ど、地域の役や、祭りの役員､あげたらキリが有りません、いつも嫁から「私を巻き込まない
で」と怒られます。何をつけても､玉名ロータリークラブの会長職は、大役でさすがにホイホ
イとはいかず、尻込みしていましたが、受けて仕事をさせてもらううちに､皆様のご協力のお
かげを持ちまして、もちろん、幹事、委員会委員長さん、事務局のスタッフのお陰様ですが､
日程が重なったりしても､何とかやってくることが出来ました。本当に心から感謝申し上げま
す。

今日も博多駅の前のビルで会議を終え、新幹線でとんぼ帰りして来ました。
それもこれも､深見エレクト､西島幹事エレクトの抜群のサポートと準備のおかげだ、また､

皆さんのご協力によるものだと､心より感謝申し上げます。

★大下委員長 6/20例会
スマイル
前回までの累計 ￥707,000
今回 ￥ 27,000
合計 ￥734,000



時には､私の不手際で会がうまく回らない時もございましたが、皆さん目をつぶっていただ
き「なあん、こんくりゃあたい」と笑っていただきました。

私はこんな性格なので､全然ヘコ足りないのですが、準備を一生懸命進めてくれた幹事や、
西嶋幹事エレクト､また委員会の皆様方には本当に申し訳ありませんでした。この場を借りま
して心からお詫び申し上げます。しかし、皆様方の準備や段取りには何事にも完璧でさすが
と思わされる、ばかりでした。
皆様､常日頃から、手抜きなど一切されない性格と性分ということが改めて思い知らされ、こ
の年になり毎日、反省の日々です。

人生､若い頃から「ざーっ」と生きて来た私には、ロータリーアンのお一人お一人が良き先生
でした。ほんとうにありがとうございました。

いつも「成せば成る、成さねばならぬ何事も」の言葉を息子らに格言としていつも掲げてい
た事を､少しの間､忙しすぎて忘れていました。改めて、今年61歳、62歳に7月でなる事を踏
まえて、この言葉を噛み締めながら、日々を過ごしたいものです。

年初めの1月1日に能登半島を地震が襲い、羽田空港では大事故が起こり､私の三男や、藏
原市長までもが巻き込まれる一大災害が起こりました、
また四月には一生懸命ロータリー活動に邁進されていた、上田ことふみさんが事故でお亡く
なりになられました。

私ごととすれば、年末までは、人のせいばかりにして、「このくらい頑張れば良かろう」
「このくらいしとけば良かろう」人任せなところが強く、人生もその延長でありました。
しかし、色々な事を受けて、もう一度､三十代、四十代のごとく頑張らないとダメだと痛感

しました。
若くして、無念にも亡くなられた方々や､地震や事故で亡くなられた方々から、「悔いなく生
きろ」とメッセージをもらった気がします。皆様は如何でしょうか？

また､話は変わりますが､本田会員におかれましては､先日､60周年の実行委員長を､快くお
受けいただきました。
それもこれも､そういう事だなと､私も本田実行委員長を心底から、お支えして行こうと心か
ら思いました。皆様も是非､50周年の時を思い出されて、今後のロータリー活動を皆さんの
力で成功へ導こうではありませんか。

「一位先進」この言葉の元に､来期､深見会長､次に西嶋会長､60周年は､杉谷会長へと、バ
トンを繋ぎ素晴らしい60周年本田実行委員長の本、大成功を目指して､また約束して､
また、皆様に、今一度これからのロータリー活動にまた一段のご協力をお願いして、

今日の一年を振りかえっての会長の時間とします。



まずは、田中会長お疲れ様でした。

また理事役員、それから各委員長の皆様には
一年間色んなご相談、又、ご迷惑もお掛けしたかと思います。
本当にありがとうございました。

昨年の今頃は新年度の準備に夜中までパソコンに向かってました。

その後も例会前は例会が楽しくスムーズに進むようにプログラムを西嶋委員長と話し
合ったり例会当日はSAA馬氷委員長と段取りしたりで例会が終わるとホッとしてました。

また理事会前になると事務局とも資料作成、事業案、報告など各委員長とも連携して大
変忙しい日々でありました。

『一年を振り返って…。』
一言でいうとほぼ一年中ロータリー。というのが感想であります。

上手く出来たか出来なかったかは解りませんが、田中会長の力強いフォローもあり
安心して幹事の職務を務めさせて頂きました。

お陰様でロータリーの色んなことを勉強させて頂きました。まだまだ学ぶことがあると
思いますが次のステージでまた学ばせて頂こうと思います。

田中年度、会長幹事に一年間ご協力頂き会員皆様には感謝しかございません。
心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

【乾杯の挨拶】村上会員

【本日のプログラム】
会長１年を振り返って



2023-2024 年度
最後の例会も皆様笑顔で終了です。

7月より次年度がすぐにスタート致します。

引き続き皆様どうぞよろしくお願いいたし
ます。



【ご報告】

2024年 5月17日 5月18日
国際ロータリー第2720地区 2023-24年度地区大会が
行われました。

玉名RCからも16名の方が出席されております。
一部写真を掲載致します。

皆様、会場内の出店は勿論の事、日田市内の観光も重ねて
楽しんでいかれたようです。

皆様。いい笑顔ですね…お疲れ様でございました。
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